

CV I Nengah Suparta

I Nengah Suparta lahir tahun 1965 di Buleleng - Bali.

Setelah lulus SMA ia melanjutkan ke program sarjana di Jurusan Pendidikan Matematika, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Udayana (Unud) Tahun 1984. Sebagai penerima beasiswa Tunjangan Ikatan Dinas (TID), ia menjadi tenaga dosen di Jurusan Matematika, Universitas Pendidikan Ganesha (Undiksha), tanpa melalui tes. Ia berhasil sebagai lulusan pamuncak FMIPA untuk lulusan FKIP Unud Tahun 1988.

Tahun 1990 ia diangkat sebagai dosen Pegawai Negeri Sipil (PNS) di almamaternya, yaitu di Jurusan Matematika, FKIP Unud (sekarang Jurusan Matematika Undiksha). Tahun 1991 ia mendapatkan beasiswa BPPS untuk mengikuti S2 di Jurusan Matematika, FMIPA, ITB Bandung.

Tahun 1997 I Nengah Suparta mendapatkan beasiswa PGSM Dikti untuk mengikuti kursus intensif Bahasa Perancis di CCF Jakarta selama 6 bulan (November 1997 s/d Mei 1998) dan di CUEF de Nancy, Perancis, selama 3 bulan. Saat di Perancis, ia mengikuti beberapa kuliah S2 matematika maupun pendidikan matematika, masing-masing di Institute National Polytechnique de Grenoble dan Université Lion 1, Lyon, Perancis.

Tahun 2001 ia berhasil mendapatkan beasiswa dari Kerajaan Belanda, *Koninklijke Nederlandse Academie van Wetenschappen* (KNAW), untuk studi S3 di *Delft University of Technology*, Delft, dengan model *tailor-made course program*. Step pertama adalah mengikuti *short visit* selama 3 bulan (tgl 18 November 2001 s/d 15 Febroari 2002). Berikutnya untuk program setahun pertama (September 2002 s/d Juni 2003) di tempat yang sama. September 2003 ia baru terdaftar sebagai mahasiswa program doktor di TU-Delft Belanda dengan konsentrasi *coding theory*. Selama S3, beberapa artikelnya (*joint research* atau sendiri) telah disajikan di sejumlah kegiatan ilmiah: Tsarskoe Selo (Rusia), Novosibirsk (Rusia), Zvenigorod (Rusia), Kranevo (Bulgaria), TU-Delft (Belanda), TU-Eindhoven (Belanda), Mierlo (Belanda), Singapura, Denpasar, Yogyakarta, Bandung. Ia juga telah menerbitkan sejumlah artikel pada beberapa jurnal internasional seperti *IEEE-Transaction of Information Theory*, *Discrete Mathematics*, *Discrete Analysis and Research Operation* (Jurnal Rusia), *Designs, Codes, and Cryptography*, *Elektronic Journal of Combinatorics*, *Electronic Journal of Graph Theory and Applications*, *Indonesia Journal Combinatorics*, dan beberapa jurnal bidang pendidikan. Selain itu ia juga menerbitkan karyanya pada jurnal di *Masstricht University*, dan jurnal nasional. Tanggal 21 Mei 2006 ia dinyatakan berhak memangku gelar doktor dalam bidang *combinatorial coding theory* dari Delft University of Technology, Belanda.

Tahun 2009 ia mendapatkan hibah dari Dikti untuk mengikuti *Program of Academic Recharging* di *Northern Michigan University*, Amerika Serikat, selama 3 bulan, dari November 2009 s/d Januari 2010. Kemudian pada Bulan Mei 2010 ia mendapatkan hibah dari CIMPA Perancis untuk mengikuti program *workshop* di Hanoi, Vietnam. Pada bulan dan tahun yang sama ia dipercaya memangku jabatan akademik tertinggi sebagai guru besar bidang matematika. Lebih jauh, pada tahun yang sama tanggal 15 Juli, ia dinyatakan sebagai Dosen Berprestasi Tingkat Nasional 2010 wakil Undiksha.

Tahun 2013 ia kembali mendapatkan hibah Dikti untuk mengikuti program *Scheme for Academic Mobility and Exchange*, selama 3 bulan di *Bulgarian Academic of Science* (BAS), Sofia,

Bulgaria. Untuk kegiatan ini ia lakukan sebagian besar di BAS cabang Veliko Tarnovo dan sebagian lagi dilakukan di Sofia.

Kini I Nengah Suparta tercatat ber-homebase di Jurusan Matematika Universitas Pendidikan Ganesha.

Selain pernah menjabat sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Matematika satu periode, dan Ketua Jurusan Manajemen Informatika selama satu tahun, sejak September 2015 ia didaulat oleh Senat FMIPA Undiksha sebagai Dekan periode 2015 – 2019 dan berlanjut untuk periode 2019 – 2023.

Singaraja, Desember 2019